

SYSTEM LIFT AG schließt das Geschäftsjahr 2021 positiv ab

Deutschlands größter Vermieterverbund für Höhenzugangstechnik erzielt eine Umsatzsteigerung von 5 Prozent zum Vorjahr und schüttet eine Dividende von 15.000 Euro je Aktionär aus

Hannover, 08.09.2022 – Im August 2022 trafen sich die Aktionäre der SYSTEM LIFT AG zur Jahreshauptversammlung und -tagung in Hannover, dem Hauptsitz des Vermieterverbunds. Auf der Agenda standen unter anderem die Verkündung des Jahresergebnisses 2021, die Wahl neuer Aufsichtsratsmitglieder und auch die jährliche Lieferantenbewertung.

Umsatzsteigerung in Höhe von 5 Prozent zum Vorjahr und Ausschüttung von 15.000 Euro je Aktionär

Die SYSTEM LIFT AG kann für das Geschäftsjahr 2021 eine Umsatzsteigerung von 5 Prozent zum Vorjahr verbuchen. Der Gesamtumsatz aller SYSTEM LIFT-Partner liegt 2021 bei mehr als 280 Millionen Euro. Die Aktiengesellschaft erzielt einen Jahresüberschuss in Höhe von 1,3 Millionen Euro. Dadurch konnten 15.000 Euro pro Aktionär – also pro SYSTEM-LIFT-Partner – ausgeschüttet werden. „Das ist ein tolles Ergebnis und allein diese Dividende steht schon stellvertretend für das erfolgreiche Geschäftsjahr. Das motiviert und bestätigt uns natürlich in unserer Arbeit“, so Christopher Friedrich, Vorstand Einkauf und Marketing der SYSTEM LIFT AG. Malte Bilau, Vorstand und Leiter SYSTEM-CARD-Schulungen, ergänzt: „Nahezu eine ‚Rekord-Steigerung‘ verbuchen wir in Bezug auf unser Schulungsprogramm: Hier konnten wir die Gesamtschulungszahlen um satte 35 Prozent gegenüber dem Vorjahr ausbauen.“ Damit unterstreichen die SYSTEM-CARD-Angebote erneut deutlich ihre Marktführerschaft.

Den positiven Aufwärtstrend möchte die SYSTEM LIFT AG auch in 2022 fortführen. Der Verbund setzt konsequent auf die Weiterentwicklung der Dienstleistungsangebote für seine Partner – und somit auch für deren Kunden – sowie auf den innovativen und zukunftsgerichteten Ausbau des Maschinenparks. Das unterstreicht nicht zuletzt der größte jemals erzielte gemeinsame Einkaufserfolg der Gruppe mit zusammen über 1.600 Maschinen im Wert von 60 Millionen Euro innerhalb von vier Wochen im Herbst 2021.

SYSTEM LIFT-Vorstand Leopold Mayrhofer, der sich zum Ende des Jahres aus der Unternehmensführung zurückzieht, betont: „Es freut mich ausgesprochen, dass die SYSTEM LIFT AG das letzte Geschäftsjahr so erfolgreich abschließen konnte. Mehr noch: Der Verbund steht so gut da, wie noch nie, das unternehmerische Fundament ist sehr sicher und die Weichen, die ich mit meinen Vorstandskollegen gestellt habe, weisen in die einzig richtige Richtung: in eine vielversprechende Zukunft. Das macht mich stolz und glücklich und ich ziehe mich mit dem guten Gefühl zurück, ein solides Unternehmen zu übergeben.“

Neuer Aufsichtsrat gewählt

Zum neuen Aufsichtsratsvorsitzenden der SYSTEM LIFT AG wurde Fabian Markmann gewählt. Der Geschäftsführer der LIFTKONTOR GmbH folgt auf Claus-Eberhard Scheurer von der Ferdinand Scheurer GmbH. Dieser scheidet nach 20 Jahren an der Spitze des Aufsichtsrates aus, da er sich auch operativ aus dem Betrieb zurückgezogen hat. Ebenso legte Uwe Dummer von der Dummer GmbH sein Amt nieder. Er möchte nach vielen Jahren Aufsichtsrats-Engagement Platz für die nächste Generation

machen. Neu ins Gremium gewählt wurden Alex Gagarin von der Arbeitsbühnen Gagarin GmbH aus dem unterfränkischen Waldaschaff bei Aschaffenburg und Olaf Meyer von der meyer lift GmbH aus Hohenwestedt nördlich von Hamburg. Thomas Hoffmann (Arbeitsbühnen Hoffmann GmbH), Thomas Höchst (Dornseiff Arbeitsbühnen GmbH & Co. KG) und Karlheinz Seeger (Arbeitsbühnen Seeger GmbH) wurden erneut in den Aufsichtsrat gewählt.

Lieferantenbewertung 2021 vorgestellt

Als marktführender Vermieterverband führt die SYSTEM LIFT AG jedes Jahr unter allen Partnerbetrieben eine Lieferantenbewertung durch. An der aktuellen Befragung haben sich 57 Partnerbetriebe beteiligt. „Dadurch realisieren wir für unsere Lieferanten eine der fundiertesten und umfangreichsten Umfragen zur eigenen Leistung“, so Christopher Friedrich. Am besten schneidet innerhalb der Lieferantenbewertung 2021 unter den SYSTEM LIFT-Partnern AICHI (Sahalift GmbH) ab, gefolgt von Merlo und Ommelift. Jeweils einen signifikanten Sprung nach oben im Gesamtergebnis machten Manitou und Toyota. Allen Lieferanten der SYSTEM LIFT AG ging die ausführliche Auswertung traditionell bereits zu.

Über die avs SYSTEM LIFT AG

Die avs SYSTEM LIFT AG gilt als marktführender Verbund für die Vermietung von Höhenzugangstechnik, Teleskopstaplern und Staplern in Deutschland und einigen Nachbarländern. Aktuell verfügt der aus 80 Partnerbetrieben bestehende Verbund über 20.000 Mietgeräte, die sich auf mehr als 140 Niederlassungen aufteilen. Das Leistungsspektrum von SYSTEM LIFT reicht von der Vermietung von Arbeitsbühnen über die Reparatur bis hin zum Service. Komplettiert wird das Portfolio durch Deutschlands führendes Schulungsprogramm SYSTEM-CARD für die Bedienung von Arbeitsbühnen, Teleskopstaplern, Staplern, Kranen sowie Baumaschinen. www.systemlift.de

Pressekontakt:

Sebastian Plötz

Telefon: 0511 – 69 60 34 46

E-Mail: s.ploetz@systemlift.de

Yvonne Paeßler / DIALOG Public Relations

Telefon: 0421 – 32 88 11 36

E-Mail: yvonne.paessler@dialog-pr.com